



DGIM-Geschäftsführung im Interview auf dem Internistenkongress 2023

## Ärzeschaft wünscht sich mehr Wertschätzung

**Der von über 7.300 Teilnehmenden besuchte Internistenkongress 2023 war geprägt vom generationenübergreifenden Wunsch nach Lösungen zur Bewältigung der steigenden Belastung im Arztalltag. Die DGIM-Geschäftsleitung sieht den Bedarf und befürwortet entsprechende strukturelle und politische Veränderungen.**

Der 129. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin e.V. (DGIM) fand in diesem Jahr vom 22. bis 25. April unter dem Motto „Systemisch Denken – Individuell Therapieren“ als Hybrid-Kongress in Wiesbaden statt. Maximilian Broglie, Geschäftsführer der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin, und Ourania Menelaou, stellvertretende Geschäftsführerin, zogen im Interview mit coliquio ein positives Fazit: Mit über 7.300 Teilnehmenden live vor Ort und online im Stream habe die Veranstaltung fast wieder zur früheren Größe zurückgefunden. Das hybride Format sei momentan das richtige Angebot, um den Teilnehmenden Zugang zum vielfältigen wissenschaftlichen Programm zu ermöglichen.

Besondere Highlights waren für die Geschäftsführung die Junge DGIM, die den Bedürfnissen der nachwachsenden Generation von Ärztinnen und Ärzten erstmals in einer eigenen Pressekonferenz Aufmerksamkeit verschafft hat.

Eine Entwicklung habe die Ärztinnen und Ärzte besonders beschäftigt: Die zunehmende Arbeitsbelastung und gleichzeitig geringe Anerkennung. „Wir haben von unseren Mitgliedern und den Kongressteilnehmern wiederholt erfahren müssen, dass sie das sehr belastet und dass die Wertschätzung für den Berufsstand verlorengegangen sei,“ betonte Maximilian Broglie. Darum widmet die DGIM Themen wie z.B. bessere Vergütungs- und Arbeitszeitmodelle besondere Aufmerksamkeit und bietet vielfältige Formen der Wissensvermittlung an. Die langjährige Kooperation mit coliquio ist ein wesentlicher Bestandteil des Informationsangebots an die Mitglieder der DGIM. Dieses Angebot wird kontinuierlich ausgebaut, um die vielfältigen Anforderungen der Mitglieder zu erfüllen.

Im kommenden Jahr wird der 130. Kongress der DGIM unter Kongresspräsident Professor Dr. med. Andreas Neubauer mit dem Leitthema „Präzisionsmedizin, Wünsche und Wirklichkeiten“ stattfinden. Die Themenbereiche Resilienz/Mental Health, Long-Covid, Fachkräftemangel, Fehlerkultur sowie Gesundheit und Klima werden dabei besondere Schwerpunkte bilden.

Das vollständige Video-Interview ist ab sofort auf coliquio.de zu sehen:

[Zum Artikel](#)



## Presse-News von coliquio

### Über coliquio

coliquio (<https://www.coliquio.de/>) ist mit über 190.000 Medizinerinnen und Medizinern aller Fachrichtungen die größte Ärzte-Community im deutschsprachigen Raum. Seit der Gründung 2007 entwickelte sich das Start-up zum Hidden Champion – heute nutzt mehr als jeder zweite deutsche Arzt coliquio. Die Plattform liefert seit 15 Jahren relevantes Praxiswissen sowie fachlichen Austausch und unterstützt Ärztinnen und Ärzte dabei, die besten medizinischen Entscheidungen für ihre Patientinnen und Patienten zu treffen. coliquio ist Teil des Medscape Professional Network, dem internationalen medizinischen Online-Netzwerk der WebMD Health Corp.

#### Kontakt:

[presse@coliquio.de](mailto:presse@coliquio.de)

Bei Abdruck Beleg erbeten.